8.-10.06.2022 ESPACE GRUYÈRE - BULLE

Medienmitteilung - EMBARGO 10.06.2022, 17.00 h

aqua pro 2022: voller Erfolg für die Schweizer Messe zum globalen Wasserkreislauf

Bulle, 10. Juni 2022 – Die 11. aqua pro knüpft am Erfolg dieses Treffpunkts für Fachleute des globalen Wasserkreislaufs an. Die Messe, die während drei Tagen, vom 8. bis 10. Juni 2022, in Espace Gruyère in Bulle (FR) stattgefunden hat und heute ihre Tore schliesst, hat über 4200 Fachbesucher empfangen. Vier hochkarätige Vortragsreihen und eine dicht genutzte Ausstellungsfläche von 5500 m² waren ihre zwei Erfolgsfaktoren. Die Organisatoren drücken ihre Zufriedenheit aus und kündigen bereits die 12. Ausgabe für das Jahr 2024 an.

«Für die Herstellung eines Computerchips sind 100 Liter Wasser erforderlich, für eine Jeans-Hose vom Baumwollanbau bis zur Herstellung sind es 10 000 Liter. Wasser ist lebensnotwendig und unser oberstes Ziel sollte sein, es vor Belastungen zu schützen.» Das waren die Worte von Philippe Perritaz, Präsident des Organisationskomitees der Messe, bei der Begrüssung des Botschafters der 11. aqua pro, des Skippers Yvan Bourgnon. Dieser setzt sich für die Beseitigung der Plastikabfälle ein, welche die Weltmeere zumüllen, und hat das Projekt Manta seines NGO The Seacleaners vorgestellt. Damit klangen bereits die Themen an, die später dann an den Messe-Seminaren vertieft wurden.

Vortragsreihe mit zeitgemässen Themen

Die Dachverbände der behandelten Themengebiete sowie Unternehmen, die in diesen Bereichen aktiv sind, haben nacheinander vier Vortrags- und Diskussionsreihen durchgeführt, die rege besucht wurden. Beweis genug, dass die gewählten Themen zeitgemäss waren sowie den aktuellen Bedürfnissen und den künftigen Herausforderungen entsprachen. Der Verband Westschweizer Wasserversorger (DER) widmete seine Fachtagung der Innovation. Der Westschweizer Verband der ARA-Betreiber (GRESE) interessierte sich für die Klimawirkung seiner Aktivitäten und besonders für Lachgas, dessen Klimawirkung 300 mal grösser ist als bei CO₂ und von dem in den Abwasserreinigungsanlagen immer grössere Mengen anfallen. Der Verband Schweizer Abwasser- und Gewässerschutzfachleute (VSA) und der Schweizerische Verein des Gas- und Wasserfaches (SVGW) thematisierten die Behandlung von Pflanzenschutzmitteln. InfraWatt, Verein für die Energienutzung aus Abwasser, Abfall, Abwärme und Trinkwasser, befasste sich mit dem Beitrag der ARAs zu den Klimazielen der Schweiz.

Auszeichnung Innovation

Wie jedes Mal hat die aqua pro die beste Innovation in den Messebereichen prämiert. Mit der Auszeichnung Innovation wurde Hach Lange für ihren Online-Toxizitäts-Analysator für Abwasser EZ7900 und ihr selbstreinigendes System gewürdigt. Mit dieser Gerätschaft lässt sich die Toxizität des Abwasserzulaufs in ARAs in Echtzeit überwachen. Die unabhängige, ausgewiesene Expertenjury unter Leitung des Messepräsidenten Philippe Perritaz hat zudem den Preis der Jury vergeben. Ausgezeichnet wurde die Swiss Intech AG für ihre nachhaltigen Solarpumpen der Marke Pumpilo SDFlow (mehr dazu auf aqua-pro.ch). Mit zehn eingereichten Kandidaturen war die Konkurrenz in diesem Jahr gross.

Angesichts des deutlichen Erfolgs dieser 11. aqua pro, die als Ausstellermesse und Treffpunkt für die Fachwelt eine Referenz darstellt, arbeitet das Organisationskomitee mit dem Team von Espace Gruyère bereits an der 12. Ausgabe. Diese findet 2024 statt.



SCHWEIZER MESSE GLOBALER WASSERKREISLAUF

8.-10.06.2022 ESPACE GRUYÈRE - BULLE

Kennziffern 2022

Besucher (Fachpublikum) 4200, +5%
Aussteller 128, +6%
Aussteller CH-FR 42%
Aussteller CH-DE 56%
Aussteller Ausland 2%

Bilder 2022

Lizenzfreie Fotografien der Messe 2022 stehen an folgendem Link zur Verfügung: https://www.flickr.com/photos/espace-forum/sets/72177720299639894/
Bitte folgenden Bildnachweis verwenden: «Bild: Jessica Genoud, aqua pro».

Medienkontakte Messe

Philippe Perritaz Messepräsident Tel. 079 798 19 09 philippe.perritaz@sinef.ch **Fabien Clément** Leiter Kommunikation Tel. 079 635 00 86

fabien.clement@espace-gruyere.ch

Medienkontakte Preisträgerinnen Auszeichnung Innovation

Preisträgerin 2022 Preis der Jury

HACH LANGE GmbH Rorschacherstrasse 30a 9424 Rheineck www.hach.com

Daniel Palomino
Tel. 079 962 77 49
Daniel.Palomino@hach.com

Dokumentation: EZ9100-HD_filtration > <u>Deutsch</u> / <u>Français</u> EZ7900_Toxicity > <u>Deutsch</u> / <u>Français</u> Swiss Intech AG
Route des Rez 1
1667 Enney
www.swissintech.ch

Rémy Treyvaud Tel. 079 914 57 24 rtreyvaud@swissintech.ch

Dokumentation: www.pumpilo.com